

EL DIA DE AYER EN MADRID

LA POLITICA

(POR TELEFONO)
De nuestro corresponsal.
Madrid, 26, 0,15.

LO QUE DICE SÁNCHEZ GUERRA

El ministro de la Gobernación manifestó ayer mañana a los periodistas que celebraba la fiesta del día con satisfacción, porque las huelgas mejoraban.

Dijo que en Valencia se había solucionado la huelga de los tranvías y que había telegrafizado al gobernador para que se levante el estado de guerra y se vuelva a la normalidad.

La huelga de Bilbao añadió Sánchez Guerra—va por buen camino y otras que había en otras poblaciones se han solucionado.

Recordó que en su anterior etapa de Gobierno tuvo bastante fortuna en las cuestiones sociales y que ahora estaba bastante contento por el giro que iban tomando las existentes.

Un periodista le preguntó si era cierto que el gobernador de Valencia había dimisionado, y el señor Sánchez Guerra contestó que todos los gobernadores tenían siempre el cargo a disposición del Gobierno y que las dimisiones de todos estaban en el tintero del ministro de la Gobernación.

De modo—agregó—que no hace falta que se moleste ninguno en dimitir.

Por lo que respecta al gobernador de Valencia dijo concretamente que no traía nada de su dimisión.

Otro periodista entregó al ministro unos periódicos de provincias en los que se han publicado las conclusiones de la Asamblea de Barcelona.

El ministro contestó que eso no podía servir de pretexto para publicarlos en Madrid, pues sólo significaba una benevolencia de la censura en esas provincias, que tendría su correctivo.

Terminó diciendo que había hablado con el presidente del Consejo, dándole cuenta de las noticias satisfactorias recibidas de provincias y que a pesar de la festividad del día, había recibido algunas visitas, entre ellas la del gobernador de Guipúzcoa y de los señores marqués de Polavieja y Pujol.

Sánchez Guerra manifestó a última hora a los periodistas que la tranquilidad era completa en toda España.

Interrogado sobre las discrepancias, de que hablaban los periodistas, entre Andrade, Bugallal y Burgos, contestó Sánchez Guerra en tono jocoso: «Entonces la crisis es mañana.»

Por ahora—agregó—nada hay, aunque la crisis podría surgir a la vuelta de una esquina.

Insistió en que en esta ocasión no hay discrepancia alguna entre los ministros.

Terminó confirmando que hoy por la mañana se celebraría el anunciado Consejo de ministros.

Los conflictos obreros

(POR TELEFONO)
De nuestro corresponsal.

Madrid, 26, 0,15.

En el ministerio de la Gobernación se recibieron ayer los siguientes telegramas oficiales:

«VALENCIA.—En la reunión que han celebrado los representantes de la empresa y los obreros de tranvías han llegado a un acuerdo respecto a la jornada de trabajo y a los salarios de todo el personal. Previa autorización celebrarán hoy los obreros una asamblea general, esperándose, según me dice el presidente, que desde ella vayan a reanudar el trabajo.»

«BURGOS.—Se ha solucionado la huelga de panaderos.

«ALICANTE.—El alcalde de Alcoy manifestó que los obreros panaderos entraron al trabajo, esperando que el día 26 termine la huelga, reanudándose el trabajo en las fábricas y talleres.»

VALENCIA.—Continúan llegando forasteros.

En una reunión celebrada por los obreros tranviarios, éstos acordaron reanudar el trabajo.

Una comisión comunicó el acuerdo al general Tovar.

En Ondara se escapó un toro bravo y recorrió el pueblo, llegando hasta Sueca, en donde lo mató la beneficiaria.

A noche se celebró la primera velada de feria, disparándose en la Alameda una gran traca.

VALENCIA (oficial).—El general Tovar convocó para las nueve de la noche en la capitana general al presidente de la Audiencia y al gobernador civil para

tratar del levantamiento del estado de guerra.

La reunión continuaba a última hora de la noche.

El Patrón de España

La fiesta de la Caballería

(POR TELEFONO)
(De nuestro corresponsal)

Madrid, 26, 0,15.

Ayer celebraron la festividad de su patrón el apóstol Santiago, las fuerzas de caballería de guarnición en Madrid y sus cantones.

Por hallarse fuera de Madrid algunas fuerzas, los festejos no tuvieron la solemnidad acostumbrada.

En el cuartel del Conde Duque el regimiento de Lanceros del Príncipe asistió a una misa que se celebró a las diez de la mañana, hallándose presentes el general de la brigada señor Gandia Sineriz y el coronel del regimiento, que lo es el infante don Fernando.

Después se sirvió a la tropa un rancho extraordinario.

Los soldados del regimiento de Lanceros de la Reina, que se encuentran en esta corte, lo mismo que las fuerzas de los regimientos de Husares de Pavía y de la Princesa, celebraron de modo análogo la festividad de Santiago.

Las noticias recibidas de Barcelona, Zaragoza y otras provincias anuncian que los regimientos de Caballería habían celebrado la fiesta de su Patrón y que en atención a las circunstancias y por hallarse las restantes fuerzas dispersas, los festejos se habían limitado a misas y reparto de ranchos extraordinarios a las tropas.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)
(De nuestro corresponsal)

Madrid 26, 0,15 m.

LONDRES.—Después de un fuerte bombardeo de nuestras trincheras al Este de Chonchay-le-Creux, el enemigo atacó esta madrugada nuestras posiciones, logrando tomar algunas posiciones avanzadas en un frente de unas 250 yardas con ayuda de líquidos inflamables.

Rechazamos a una columna enemiga al Norte de Buleacourt.

Atacamos al Norte de Ipres y aprisionamos a varios.

A pesar de la niebla, hubo combates aéreos. Derribamos a cuatro aparatos enemigos y fueron derribados tres de los nuestros.

LONDRES. (Oficial).—El Almirantazgo comunica que el domingo fué torpedeado y hundido en el mar del Norte el crucero mercante armado «Otwuz». Murieron diez oficiales a causa de la explosión.

LISBOA.—La Cámara celebró sesión secreta.

Los diputados del bloque de la oposición se ausentaron y se reunieron en el Círculo republicano, ignorándose el motivo de esta actitud.

Toros y novillos

(POR TELEFONO)
(De nuestro corresponsal)

Madrid, 26, 0,15.

EN MADRID

Los novillos de Concha y Sierra resultaron mansurrones.

Vaquero estuvo bien toreando y regular matando.

Al toro al primero sufrió una aparatosa cogida, resultando ileso.

Merino sigue sosteniendo su buen carnel, aunque ayer las pésimas condiciones de los bichos le impidieron lucirse.

El debutante José Sevilla estuvo mal y demostró gran ignorancia, recibiendo en su primero dos avisos.

La tarde estuvo bochornosa y amenazando tormenta, y la entrada fué buena.

EN VALENCIA

VALENCIA.—Se celebró ayer la primera corrida de feria con un lleno completo, circulando todos los tranvías y recibiendo gran animación.

Al presentarse en la plaza el general Tovar la banda de música tocó la marcha real y el público, puesto en pie y descubierto, agitó los sombreros.

El general Tovar de pie, saludó con la

gorra en la mano, aumentando la ovación.

Los toros de Murube fueron chiquitos y cornicortos.

Primer. El Gallo muleta con ambas manos y movido y da un pinchazo cuarteando y una estocada en el pescuezo. (Palmas y pitos).

Segundo.—José el muleta desde cerca y valiente con algunos adornos y termina con un pinchazo y media estocada buena. (Palma).

Tercero.—Belmonte da pases emotivantes naturales, de pecho y de molinete, que provocan gran entusiasmo y termina con media estocada atravesada y una ovación.

Cuarto.—Al salir del toril se rompe el cuerno izquierdo al rematar contra las tablas y el público promueve una gran bronca, pidiendo que sea retirado al corral. La bronca dura toda la lidia.

El Gallo muleta brevísimamente y después de una estocada delantera y dos intentos da el toro.

Quinto.—El Gallo pone un par de banderillas caído y Joselito clava dos pares superiores.

Joselito brinda al general Tovar y hace luego una faena entre los cuernos, aunque embarrullado, terminando con una estocada colosal. (Gran ovación y la oreja).

Sexto.—Belmonte trastea de cerca, pero la mansedumbre del bicho desluce la faena, terminando con una estocada delantera.

Al ausentarse el general Tovar vuelve la música a tocar la marcha real, repitiéndose los aplausos.

EN TUDELA

TUDELA.—Con una buena entrada se lidian ayer toros de Alaiza que cumplieron.

Primer.—Gaona muleta valiente y termina con media estocada caja.

Segundo.—Fortuna trastea adornado y valiente, concluyendo con una estocada tendenciosa y un descabello. (Ovación y oreja).

Tercero.—Gaona clava cuatro pares de banderillas excellentes. (Ovación).

Al muletear es derribado resultando ileso y termina con dos pinchazos y una estocada.

Quinto.—Gaona hace una faena breve y da media estocada desprendida y otra estocada atravesada, terminando con un descabello.

Sexto.—El banderillero Casares es enganchado y resulta con una cornada de tres centímetros de extensión en la cara interna del muslo izquierdo.

Fortuna muleta cerquísimo, incluso de rodillas, y termina con una estocada superior. (Ovación).

EN BARCELONA

BARCELONA.—Los novillos de Angoso resultaron mansos y dos fueron foguerosos.

Primer.—Lecumberri lo despacha de dos estocadas y un descabello.

Segundo.—Ventolda da tres pinchazos y media estocada buena.

Tercero.—Al salir este toro comienza a llover.

Casiellos muletas de cerca y da media estocada atravesada cayendo ante la cara del bicho y resultando ileso. Termina con media estocada buena y un descabello. (Palmas).

Cuarto.—Lecumberri da dos pinchazos y dos medianas estocadas.

Quinto.—Ventolda da un pinchazo y dos estocadas. (Ovación y oreja).

Sexto.—Casiellos muleta valiente y adornado y termina con dos pinchazos y una estocada.



ARJETAS DE VISITA

PARTICIPACIONES DE ENLACE
Y DE NACIMIENTO Y ESQUELAS
SE HACEN EN ESTA IMPRENTA

HOTEL MADRID

MENU PARA HOY Precio: 2,50 ptas.

Hors d'oeuvres

Huevos al plato

Congrio con guisantes

Filetes á la Milanesa

Postres y vino comprendido.

Pensión á 6, 8 y 10 pesetas.

Fuerza eléctrica garantizada segura, del salto de Andoain.

Para pedidos dirigirse al encargado de la central señor Bermejo, en Chouta, Eibar, ó á su propietario don Manuel Malo de Molina, ingeniero, en Bilbao.

Se vende

Eibar una casa de tres pisos, situada en la calle de Arragüeta, con terrenos propios para almacén ó garaje. Dirigirse á Tomás Echaleuce, Eibar.

Dinero y fincas

Deseo colocar en primeras hipotecas 4, 6, 8, 10, 15, 30, 40 y 50.000 pesetas. Vendo casas en 18, 92, 140, 160 y 235.000 pesetas. Ayestáran, Corredor de fincas, Guitaria, 10.

Anschwitz

Cámara fotográfica de reportaje 9 pór 12. Objetivo 4-5. Vendo con todos accesorios. Fuenterribia, 33, taller.

Se busca agente

que tenga clientela hecha en el ramo de mercería, tejidos, etc., trabajador y activo. Apartado 608, Barcelona.

Saldos de la Kursaal

Próxima apertura Bengoechea, 3.—Teléfono 238

Se vende

ó se alquila por la temporada ó por año, con muebles ó sin, bonita villa con parque y embarcadero, sitio muy pintoresco y saludable. Dirigirse: Hernani, 1. Modas.

EL RELAMPAGO

(Privilegiado y premiado en varias exposiciones).

Brillo sin igual para toda clase de pisos sustituible para restaurar y conservar los de madera, baldosa, hule, mosaico, etc. inmejorables siempre nuevos. Colores: NOGAL, CAOBA, LIMONCILLO y sin color. Botes á 250 q 5 pesetas.

La garantía de este producto es su éxito creciente y la fama mundial de hace veinte años.

De venta en droguerías, y en la de LOYARTE, San Martín, 33.

Good Year

Los mejores neumáticos del mundo

AUTOMOVIL SALON.—PRIM. 12

Torneros

Hacen falta buenos oficiales en los talleres de Yeregu y Compañía, de Zumaya.

FIAT

28/40 H. P., completo, rueda Stepmay, Limoosine "Reine Amélie", seis asientos, en buen uso y á toda prueba, se vende. Precio, 12.000 pesetas.

Informará don Francisco Gozatagui, Garage, Tolosa.

Academia de Taquigrafía

La Casa YOST, además de las clases de Mecanografía, abre una matrícula de Taquigrafía los días 15 y 30 de cada mes, en sus oficinas, Avenida, 35.

TERMINAS DE MOLINAR DE CARBANZA

(VIZCAYA)

Estación en el Ferrocarril de Bilbao á Santander ARTRITISMO, REUMA, GOTAS, ANEMIA Y CONVALESCENCIA

Abierto del 15 de Junio al 15 de Octubre